



Díez no se arrepiente del "Sí"

● Lo más sorprendente de la jornada fueron sin duda las palabras del timonel de RN, quien aseguró

que él también habría votado que "No": "Creo que el país salió ganando con el plebiscito (...) Y cuando yo digo que no me arrepiento (de haber votado "Sí"), si el plebiscito fuera hoy yo obviamente lo habría votado en contra". Y además, agregó que él fue "el primer engañado del gobierno militar como representante en Naciones Unidas", en el tema de violaciones a los derechos humanos.